

El miércoles se celebró el juicio por el supuesto despido improcedente del subdirector médico

## La Generalitat y los funcionarios de Quatre Camins discrepan sobre el aislamiento de los internos durante el motín

JOSEP MAS

Anteayer miércoles se celebró en el Juzgado Social nº 26, de Barcelona el juicio por el presunto despido improcedente de **Xavier Martínez**, el subdirector médico de la prisión de Quatre Camins que fue destituido por el Departamento de Justicia en junio del pasado año, después de que, según la Generalitat, difundiese una carta en la que supuestamente calumnió e injurió al *conseller* **Josep Maria Vallès** por sus decisiones después del motín del 30 de abril del mismo año.

En el juicio salieron a relucir de nuevo las discrepancias que mantienen la Generalitat y los funcionarios sobre quién autorizó y ordenó aislar a más de mil internos después del motín. Según Martínez fueron el propio *conseller* y el secretario de Servicios Penitenciarios, **Albert Batlle**, los que autorizaron el aislamiento en su celda, sin derecho a patio durante 48 años de todos los internos de Quatre Camins, lo cual fue desmentido tanto por Batlle como por Vallès en su comparecencia ante el Parlament de Catalunya. Batlle volvió a negarlo en el

juicio de esta semana.

Hasta ahora, tres ex jefes de Quatre Camins y el propio director, **Diego Enríquez**, han explicado que la Secretaría de Servicios Penitenciarios autorizó la decisión del aislamiento a excepción de que los internos pudiesen salir para ducharse, comprar en el economato o comunicarse con sus familiares. Según el ex director, fue él mismo quien propuso la medida, aunque fue autorizada, como requisito imprescindible por la Secretaría. Incluso **Manuel Roca**, ex subdirector de régimen de centros penitenciarios e

### CALUMNIAS E INJURIAS

La Generalitat justifica el despido por las calumnias e injurias hacia el *conseller* de Justicia por las decisiones que, según él, tomó después del motín.

interlocutor con los sindicatos en la reunión que se mantuvo de madrugada, reconoció que aquella petición no podían de-sautorizarla, aunque matizó que pidió a los funcionarios que al día siguiente fuesen normalizando la situación de los internos.

La Generalitat justifica el despido de Martínez por haber calumniado al *conseller* al hablar de la autorización de un aislamiento que, a pesar de que existió de hecho, no se produjo a efectos jurídicos, ya que se habría tenido que informar al Juez de vigilancia penitenciaria, porque los internos habrían quedado totalmente incomunicados.

## LA FOTO El radar caza a otro coche a 213 por hora por la autopista

Pueden demostrar la peligrosidad con fotos de muertos en accidente por imprudencias. Pueden poner multas con tantos ceros como se quiera e intentar concienciar del modo que les de la gana. Los inconscientes no escarmentan ni quemándose el coche con ellos dentro. Para muestra una de las tantas fotos que los Mossos llevan facilitando a la prensa en los últimos meses. La última, esta captada anteayer miércoles por la mañana por el radar instalado en el lugar de siempre, al paso por Mollet en la autopista C-33 de Barcelona a Montmeló. El coche de la fotografía, un Seat León con matrícula española fue cazado cuando iba nada más y nada menos que a 213 kilómetros por hora, 93 más del máximo permitido. Naturalmente el conductor fue denunciado, pero se nos antoja que tampoco servirá de escarmiento a otros que caerán si no esta misma semana, la que viene. Como para mear y no echar gota vamos.



Md'E

## DEIXA DE FUMAR

Amb HIPNOSI. Amb 1 sola sessió.

### MÈTODE OXIGEN

- Si has pres la decisió de deixar de fumar, ara tens un mètode eficaç.
- Amb 1 sola sessió de grup. En només 2 hores.
- Estaràs tranquil i relaxat escoltant la meua veu.
- En cap moment perdràs el control, no tindràs ansietat, ni el "mono".
- Més de 300 persones ka no fumen a Catalunya amb el mètode OXIGEN.

**Ara et toca a tu. VINE!!!**

Única sessió: 21 de febrer. De 20 a 22 hores. Lloc: Aparthotel Atenea. C/Aragó-Magallanes s/n • Granollers.

[www.aparthotelateneavalles.com](http://www.aparthotelateneavalles.com) • Preu: 195 €. Garantia total.



Professor Jordi Ripoll  
Hipnoterapeuta especialista  
en tabaquisme

Informa't per altres sessions, grups i empreses. Informació i reserves. Centre Hipnosis 972 870 168